

Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins

Wie immer, wenn ein kantonales oder eidgenössisches Musikfest bevorsteht, herrscht in der Feldmusik Wettbewerbsfieber. Bereits beim Start in die Vorbereitungen arbeiten alle sehr intensiv und konzentriert, um unser Ziel eines Podestplatzes in Sempach zu erreichen.

Die Feldmusik spielt im Frühjahr ein symphonisches Konzert mit anspruchsvoller Bläserorchestermusik. Das Konzert am 9. Mai steht ganz im Zeichen der Vorbereitungen fürs Kantonale.

Am 7. Juni geht eine lange Geschichte definitiv zu Ende. Mit der Übergabe der Kantonalfahne an die Sempacher erfolgt zwar der letzte offizielle Akt des Musikfestes 2010 in Willisau, das Fest wird uns aber noch lange in Erinnerung bleiben!

Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Rückblick Jahreskonzert 2014

Unser Jahreskonzert am 13./14. Dezember hatte zwei Schwerpunkte. Im ersten Teil spielten wir spanische Musik, im zweiten Teil stand dann der Gitarrist Kiki Crétin im Mittelpunkt. Unterstützt wurden wir dabei von Hervés Stammverein Fanfares Réunies de Courtemaîche. Das



Kiki Crétin in Aktion

Experiment mit dem Gitarristen zahlte sich vollends aus, auch wenn es für einige Konzertbesucher vielleicht etwas zu laut war, oder der Solist im zweiten Teil zu sehr im Zentrum stand. Die Konzerte machten uns selber Spass und das in sehr grosser Anzahl gekommene Publikum war zum grössten Teil begeistert. Dass ein Experiment wie dieses nicht alle Bläserorchesterrfreunde überzeugt, war von Anfang an klar. Es zeigte sich einmal mehr, dass wir ab und zu den Mehraufwand für die Organisation eines Projektes dieser Art in Kauf nehmen müssen. Auch dieses Projekt, nach demjenigen im Vorjahr mit dem Canto Willisau, war wieder ein voller Erfolg.

(Bilder zum Konzert: www.feldmusik.willisau.ch/index.php/bilder)

(Filmmitschnitt des Konzerts: www.youtube.com/watch?v=iU1nFW3NMdw)

Generalversammlung 2015

Die GV fand am 14. März im Rathaus Willisau statt. Wie schon einige Jahre hielten wir den offiziellen Teil im ehrwürdigen Barocktheater ab, das Essen genossen wir anschliessend im Bürgersaal im Erdgeschoss.

Vier Mitglieder durften wir neu in den Verein aufnehmen: Daniel Achermann, Pamela Lauber, Brigitte Schärli und Michaela Schmid.



Eine GV macht durstig!

Nach einem feinen Essen klang der Abend unterhaltsam an der Bar aus.

(Bilder zur GV: www.feldmusik.willisau.ch/index.php/bilder)

Wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern:

95. Geburtstag:	Josef Birrer (11. März)
80. Geburtstag:	Erwin Muff (01. Juni)
75. Geburtstag:	Walter Meier (15. April)
65. Geburtstag:	Bernhard Aregger (13. Januar)
60. Geburtstag:	Marita Kurmann (27. Juni)
40. Geburtstag:	Carmen Hirschi (03. März)
20. Geburtstag:	Sarah Staffelbach (01. März)

Symphonisches Konzert 2015 der Feldmusik

Am 9. Mai erwartet die Freunde anspruchsvoller Blasorchestermusik ein besonderes Konzert. Die Feldmusik spielt ihr symphonisches Blasorchesterkonzert in der Festhalle Willisau. Nebst dem Aufgabestück und dem Selbstwahlstück fürs Kantonal-Musikfest in Sempach werden weitere Original-Blasorchesterwerke zu hören sein.

Dieses Konzert wird die Vorfreude aufs Musikfest in Sempach entfachen und anheizen. Wir Feldmusikanten laden Sie herzlich ein, dieses Erlebnis mit uns zu teilen!

*Symphonische
Blasmusik*

Feld
musik
Willisau

Konzert

Leitung: **Hervé Grélat**
Ansage: **Patrik Marti**

**9. Mai 2015
20.00 Uhr
Festhalle Willisau**

Freier Eintritt (Türkollekte)
Musik-Bar

(Konzertprogramm:

www.feldmusik.willisau.ch/downloads/programm.pdf)

Teilnahme am Luzerner Kantonal-Musikfest in Sempach



Am Samstag, 6. Juni reist die Feldmusik Willisau nach Sempach zum Luzerner Kantonal-Musikfest. Die Wettbewerbsvorträge für die 1. Klasse Harmonie finden in

der Pfarrkirche Sempach statt. Wir werden am Samstagnachmittag spielen, die genauen Spielzeiten sind noch nicht bekannt. Zuerst werden wir den Experten das

Aufgabestück „A Symphonic Requiem“ vortragen, ein Stück, das der Schweizer Komponist Thomas Trachsel im Andenken an den Komponisten Paul Huber geschrieben hat. Als Selbstwahlstück spielen wir „The Colors of Tali“, ein Stück des bekannten Komponisten Thomas Doss, welches die Tragik einer Kindheit im kriegsgeprägten Palästina beschreibt.

Wir stecken momentan mitten in den Vorbereitungen für das Musikfest und sind überzeugt, dass uns mit etwas Wettkampfglück ein hervorragendes Resultat gelingen wird.

Übergabe der Kantonalflagge

Fünf Jahre durften die Willisauer, genauer genommen der Kantonalfähnrich Franz Gehrig, für die Fahne des Luzerner Kantonal-Musikverbandes verantwortlich sein.



Franz Gehrig, Stadtmusik Willisau

Am 7. Juni werden die Willisauer Musikvereine dieses ehrenvolle Amt nun abgeben und die Fahne mit einer grossen Delegation Musikanten nach Sempach überbringen. Damit schliessen wir das grosse Abenteuer „Willisau 2010 – con fuoco“ definitiv ab. Doch sehr gerne erinnern wir uns an das schöne Fest zurück!

Vorschau 2015:

- | | |
|--------------|---|
| 9. Mai | Symphonisches Konzert in der Festhalle |
| 6. Juni | Teilnahme am Luzerner Kantonal - Musikfest in Sempach |
| 7. Juni | Übergabe Kantonalflagge in Sempach |
| 19. Juni | Abschlusshöck und Ständchen |
| 25. Juli | Sommerreise |
| 23. Aug. | Familienpicknick |
| 17.-19. Okt. | Kilbi, Bar und Plüschbärenstand |
| 13./14. Nov. | Lotto in der Festhalle |
| 12./13. Dez. | Jahreskonzerte in der Tennishalle des Freizeitzentrum Schlossfeld |